



Auto-Laca Canarias



NP 16 / 24 | CCRA
Rally Isla de Lanzarote

Miguel Suárez y Edu González, en observación después de su accidente en el 45 Rally Isla de Lanzarote

23/11/2024

La pareja del equipo Citroën Auto – Laca Canarias se encuentra en un centro hospitalario desde la pasada noche a consecuencia de su salida de carretera en el primer tramo cronometrado del 45 Rally Isla de Lanzarote, última prueba del campeonato canario de rallies sobre asfalto.

Miguel Suárez y Edu González han pasado la noche en un centro hospitalario de la isla de Lanzarote. Los del Citroën C3 Rally2 sufrieron una dura salida de carretera durante el transcurso de la primera especial del 45 Rally Isla de Lanzarote, cita que hoy sábado dará por finalizado el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto en su edición 2024.

Los del Citroën C3 Rally2, que abrían carretera en condición de su número uno en la lista oficial de inscritos, se salieron en una zona estrecha del tramo 'Tabayesco – Haría – Los Valles – El Mojón' de 19,41 km de recorrido. El impacto fue muy fuerte, especialmente en la zona frontal-derecha del vehículo.

Dos ambulancias llegaron al lugar del accidente, y después de unas primeras evaluaciones, llevaron al piloto palmero y al copiloto grancanario a un centro hospitalario de la isla de Lanzarote.

Durante la mañana del sábado, horas después del accidente, ambos continúan en la UVI en estado de observación y pendientes de su evolución a consecuencia de la fuerte deceleración que sufrieron en su salida de carretera. Principalmente, Miguel Suárez sufre molestias en el antebrazo izquierdo, mientras que Edu González fue inmovilizado desde el mismo punto en el que abandonaron la carrera. Los dos han podido descansar algunas horas durante el transcurso de la noche.

En el plano deportivo, que ahora mismo es absolutamente secundario, Miguel Suárez concluirá la temporada como subcampeón en el CCRA, mientras que Edu González será campeón entre los copilotos tras añadir a su casillero el bonus (10 puntos) por haber competido en las cuatro islas por las que discurre el campeonato.

El equipo MS Racing ha contado esta temporada con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Constructora 2 Tumbos, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

